

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **FREIE DEMOKRATEN TRAUERN UM DEN 8-JÄHRIGEN JUNGEN VON FRANKFURT**

29.07.2019

---

Wiesbaden- Zu dem unfassbar abscheulichen Verbrechen in Frankfurt erklärt der stellvertretende Fraktionsvorsitzende der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Stefan MÜLLER: "Wir sind traurig, entsetzt und fassungslos über die unfassbare Tat am Frankfurter Hauptbahnhof. An diesem traurigen Tag für unser Land sind wir in Gedanken bei der Familie, Verwandten und Freunden des kleinen Jungen, der auf so unglaubliche Weise sein Leben verloren hat. Nichts kann die Lücke ausfüllen und den Schmerz lindern. Alle Menschen sollten heute innehalten und in Trauer dem Leben gedenken, dass nun nicht mehr da ist."

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)